

24Jam

Dandim Magelang Pimpin Pelepasan Purna Tugas Danramil 02/ Kaliangkrik

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Sep 6, 2024 - 19:46



(Foto Dokumen): Tradisi Pedang Pora Kodim 0705/ Magelang Dipimpin Oleh Komandan Pedang Pora Kapten Inf Maburron, Saat Mengantar Pelepasan Mayor Inf Ahmad Rohmat Dalam Acara Purna Tugas Pejabat Danramil Kaliangkrik Bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG - Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si

memimpin secara langsung acara pelepasan purna tugas Danramil 02/ Kaliangkrik Kodim 0705/ Magelang Mayor Inf Ahmad Rohmat bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang Jalan RST No 1 Kota Magelang, Jum'at (06/09).



Dalam acara pelepasan purna tugas pejabat Danramil Kaliangkrik dihadiri Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Perwira Penghubung (Pabung) Kodim Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto, para perwira staf, para Danramil, perwakilan anggota dimasing-masing Koramil, PNS dan pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.



Adapun pejabat dalam acara purna tugas Mayor Inf Ahmad Rohmat bertindak sebagai Perwira Upacara (Paup) Kapten Caj Budi Krismanto, pejabat Komandan acara Tradisi pelepasan purna tugas Kapten Inf Winarya dan Komandan Pedang Pora (Dan Pedang Pora) dijabat oleh Kapten Inf Mabruron.



Dalam kesempatan tersebut, Dandim Letkol Inf Jarot Susanto menyampaikan, selaku pribadi dan Kodim Magelang, mengucapkan selamat memasuki masa purna tugas kepada Mayor Inf Ahmad Rohmat.

" Sebagai rekan kerja, Mayor Inf Ahmad Rohmat yang sudah memasuki masa purna tugas semoga di masa penantian masa pensiun ini dapat dinikmati dengan penuh kebahagiaan dan suka cita," terang Dandim.

Bentuk penghargaan dari Komando dengan acara tradisi untuk seluruh anggota yang akan dilepas sebagai bentuk apresiasi dalam mendedikasikan serta pengabdianya di satuan Kodim Magelang.

Dandim juga menambahkan, acara tradisi ini untuk mempererat ikatan silaturahmi dan membangun kebersamaan di antara jajaran prajurit Kodim Magelang. Selain memperkuat kebersamaan juga untuk memberikan penghargaan kepada prajurit yang telah selesai melaksanakan tugas pengabdianya di satuan.

" Kepada Danramil Kaliangkrik, kami ucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitasnya dalam melaksanakan tugas di satuan Kodim 0705/ Magelang sampai memasuki masa purna dapat di laksanakan dengan baik. Semoga yang diperoleh selama melaksanakan tugas bisa dijadikan sebagai bekal untuk memasuki pengabdianya di masyarakat dan terus berkarya dimanapun berada," pungkas Dandim Magelang.

Acara pelepasan purna tugas diakhiri dengan pemberian kenang-kenangan dan dilanjutkan dengan upacara tradisi Pedang Pora sebagai pengantar purna tugas sebagai bentuk penghormatan kepada pejabat perwira yang sudah mengemban tugas hingga purna.



Kegiatan acara pelepasan purna tugas dilanjutkan upacara tradisi Pedang Pora dan diakhiri dengan sesi foto bersama.

Redaktur: Sertu Gunawan